

ASSEMBLÉE INTERNATIONALE DES PARLEMENTAIRES DE LANGUE FRANÇAISE

La XVIII^e Assemblée internationale des parlementaires de langue française (AIPLF) a eu lieu à Ottawa au début de septembre. Les membres de l'AIPLF ont été reçus par leurs homologues canadiens, ainsi que par le premier ministre Mulroney, qui a pris la parole durant la session inaugurale de leurs travaux.

En leur souhaitant la bienvenue au Canada au nom du gouvernement, ainsi que de ses collègues de la

Chambre des Communes et du Sénat, le premier ministre Mulroney a tenu à souligner l'importance de l'occasion en rappelant que les délégués représentaient «la plus haute institution» de leurs pays respectifs.

«Vous avez un programme emballant, a-t-il dit, la solidarité dans la coopération et le développement, et vous êtes membres de la grande famille de la Francophonie. Au cours des dernières années, l'AIPLF a dépassé son rôle de rassembleur

pour déployer une action qui la place d'emblée parmi les principales institutions de la Francophonie.

«Le Sommet de Dakar a reconnu officiellement le rôle éminent que l'AIPLF, seule organisation interparlementaire des pays francophones, joue dans la construction et le développement de la Francophonie. Le Canada est très fier d'avoir participé à la fondation de l'AIPLF, en 1967.

«Et, aujourd'hui, le Québec, foyer principal de la francophonie canadienne, et le Nouveau-Brunswick, seule province officiellement bilingue, participent au Sommet de la Francophonie comme gouvernements participants, aux côtés de la délégation du gouvernement du Canada. Notre participation résolue à la



Le premier ministre du Canada, M. Brian Mulroney, s'adressant à l'Assemblée.



La XVIII^e Assemblée internationale des parlementaires de langue française.

